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Ata n° 04/2016. Ao vigésimo primeiro dia do mês de junho de 2016, na sala de 

reuniões da Escola de Engenharia, reuniu-se o Comitê Assessor do Programa de 

Pós-Graduação em Engenharia Oceânica sob a presidência do Prof. Elizaldo 

Domingues dos Santos. Docentes presentes: Prof. Liércio André Isoldi, Prof. 

Jeferson Ávila Souza, Prof. José Antônio Scotti Fontoura e Prof. Paulo Roberto de 

Freitas Teixeira. Iniciada a reunião, o Prof. Elizaldo expôs o Primeiro Assunto em 

Pauta: 1) aprovação da ATA 03/2016; O Prof. Elizaldo dispôs a ata para que fosse 

analisada e aprovada por todos os presentes. Após o consenso de todos e 

aprovação, deu-se continuidade a reunião. 2) solicitação de prorrogação de 

defesa do aluno João Antonio Modernel Bender; O Prof. Elizaldo apresentou o 

pedido de prorrogação do aluno João Antonio Modernel Bender, onde foi solicitado 6 

meses de prorrogação devido a problemas com fornecimento equivocado de 

material para a realização da pesquisa. Em função da necessidade de atendimento 

das metas de defesas do programa, foi concedido prazo até dezembro de 2016 para 

a realização da defesa final. Após avaliação do pedido, com a devida consideração, 

o mesmo foi aprovado pelos presentes. 3) oferta de disciplinas do 2º Semestre de 

2016; O Prof. Elizaldo apresentou a oferta de disciplinas para o 2º semestre de 

2016. Foi identificado a ausência da oferta da disciplina 03021 P – TE/EO: Volumes 

Finitos, ministrada pelo Prof. Jeferson Avila Souza. O Prof. Elizaldo corrigiu a oferta 

da disciplina junto ao Instituto de Matemática, Física e Estatística (IMEF) da FURG. 

Após a indicação de correção necessária na oferta, a oferta foi aprovada pelos 

presentes. 4) VII SEMENGO; O Prof. Elizaldo apresentou o andamento das 

principais atividades do SEMENGO. Foi apresentado a CPG a solicitação de 

recursos financeiros realizada junto ao CNPq, que emitiu como resultado parecer 

desfavorável. Apesar de o evento ter mérito reconhecido, a limitação de recursos 

financeiros impossibilitou o atendimento da proposta. Ainda são aguardos no dia da 

presente reunião o resultado de avaliação da CAPES e de empresas que se 

solicitou recursos. 5) Assuntos gerais. Não houve levantamento de assuntos 

gerais. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a reunião, lavrada a presente ata 

que, após lida e aprovada, vai assinada pelo coordenador do PPGEO, professor 

Elizaldo Domingues dos Santos que também atuou como secretário da reunião. 
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